
Was ist IMPLANTIEREN?

IMPLANTIEREN ist ein Festival. Das Festival findet einmal in zwei Jahren statt. 

ID_Frankfurt e.V. (Independent Dance und Performance e.V.) veranstaltet seit 2013 das 

Festival IMPLANTIEREN. Mit IMPLANTIEREN will ID_Frankfurt e.V. andere Räume für Per-

formance-Kunst vorstellen.

Wie heißt IMPLANTIEREN 2022/2023?

Wir wollen IMPLANTIEREN 2022/2023 BEZIEHUNGSWEISEN nennen. Diesmal wird es 

kein Festival mit Aufführungen für die Öffentlichkeit in der Stadt geben. Die Idee ist, dass 

Menschen anders zusammenkommen. Wir wollen auf verschiedene Praktiken aufmerk-

sam machen.

Was sind Praktiken?

Praktiken können regelmäßige Vorbereitungen auf künstlerische Tätigkeiten sein.

Als Zuschauer sehen wir nur die Aufführung. Meistens beachten wir nicht, wie viel Arbeit 

und Übung dahinterstecken.

Bei der gemeinsamen Ausübung von Praktiken bilden sich Gruppen von Menschen. Sie 

haben gemeinsame Interessen und bauen Beziehungen auf. Die Gruppen üben ihre Prak-

tiken meistens für sich allein. Wenn Menschen bei den regelmäßigen Praktiken nur zu-

schauen, können sie sich nicht kennenlernen. 

Mit IMPLANTIEREN 2022/2023: BEZIEHUNGSWEISEN wollen wir andere Möglichkeiten 

zeigen. Wir wollen ein Festival der halb-offenen Räume schaffen.

Das bedeutet:

	 1. Wir wollen uns für die Öffentlichkeit öffnen.

	 2.	Wir wollen Menschen die Möglichkeit geben, eine Praktik für sich auszuüben. 		

		  Sie sollen selbst entscheiden, wer zuschaut.

IMPLANTIEREN 2022/23: BEZIEHUNGSWEISEN 

CALL FOR PRACTICE
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Warum ist das interessant?

Wir wollen sehen, welche Gemeinschaften und Interessen sich bilden. Welche Beziehung

en darüber hinaus entstehen, wenn Leute zusammenkommen und längere Zeit etwas ge-

meinsam machen.

Aufruf

IMPLANTIEREN 2022/23: BEZIEHUNGSWEISEN ruft alle Menschen auf, die etwas aus-

üben.  Schlagen Sie uns Ihre Praktiken vor, wenn:

	 1. diese Praktiken für Sie wichtig sind.

	 2. Sie diese Praktiken mit anderen Menschen teilen wollen. 

	 3. Sie Ihre Praktiken vom September 2022 bis Februar 2023 ausführen.

Welche Praktiken sind gemeint? 

Das kann zum Beispiel sein:

	 1. eine Tätigkeit als Künstler

	 2. ein vertieftes Nachdenken

	 3. Selbst-Hilfe

	 4. verschiedene Kulturen

	 5. Feiern und vieles mehr.

Was ist wichtig?

	 1. Diese Praktiken werden von einer Gruppe geteilt.

	 2. Die Gruppe übt diese Praktiken über längere Zeit aus.

Senden Sie uns Ihren Plan! Der Plan soll etwa eine Seite lang sein. Nennen Sie uns in Ih-

rem Plan die groben Kosten dafür? 

Wie viele Personen organisieren Ihre Praktiken?
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Was kann im Plan stehen? 

	 1.	Warum ist diese Praktik für Sie wichtig? 

		  Welche Bedeutung hat sie?

	 2.	An wen richtet sich das, was Sie vorhaben?

		  Wollen Sie vor Menschen üben? Üben Sie lieber für sich in der Gruppe?

	 3. Wie oft wollen Sie sich treffen?

Bewerbungsfrist

Schicken Sie uns Ihre Bewerbung bis zum 08.12.2021 an die E-Mail-Adresse: 

implantieren@idfrankfurt.com

Wo findet IMPLANTIEREN 2022/203: BEZIEHUNGSWEISEN statt?

Der Hauptort von IMPLANTIEREN 2022/203: BEZIEHUNGSWEISEN ist Frankfurt am Main. 

Wir freuen uns aber auch über Praktiken in Wiesbaden oder Offenbach. Wir wollen alle 

Menschen ansprechen. Wir wenden uns auch an Menschen, die etwas Anderes ausüben. 

Es können auch Praktiken sein, die nicht nur Menschen ausführen.

Was kann das Festival anbieten?

Das Festival bietet an:

	 1.	Koproduktions-Beitrag. Er kann von der Anzahl der Personen abhängen, die 

		  diese Praktik organisieren.

	 2. Hilfe, wenn Sie einen Antrag auf Förderung stellen.

	 3. Raum zur Nutzung der Praktiken.

	 4. Unterstützung bei der Suche nach Räumen.

Haben Sie Fragen? 

Schicken Sie uns Ihre Fragen an unsere E-Mail-Adresse: implantieren@idfrankfurt.com


